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L’assessore Cavaterra incontra i giovani
· Tuesday, July 20th, 2010

Lunedì 19 luglio, allo Spazio Anteprima, l’assessore Cecilia Cavaterra di Tu@Saronno, che ha tra le sue deleghe

anche quella ai giovani, ha incontrato i rappresentanti delle associazioni giovanili saronnesi. All’appuntamento erano

presenti anche i consiglieri comunali Alfonso Attardo, Simone Galli, Stefano Sportelli e Francesca Ventura, oltre alla

dirigente comunale Lucia Saccardo e alla responsabile dell’Informagiovani di Saronno, Elena Mazzucchelli. Il tema del

rapporto con le realtà giovanili è "caldo" anche per l’ennesimo episodio che ha avuto per protagonisti i ragazzi del centro

sociale Telos.

La serata, che si è tenuta in maniera informale, è stata animata da numerosi interventi che hanno fatto il punto della
situazione sull’associazionismo giovanile saronnese, individuando una serie di problematiche abbastanza precise. È
emerso, innanzitutto, il fatto che che le varie realtà abbiano grossi problemi a promuovere le proprie attività e a
conoscere quelle degli altri, cosa che penalizza gli eventi
organizzati anche a causa di sovrapposizioni in determinati periodi dell’anno. Inoltre, si è parlato molto della necessità di
spazi, sia per quanto riguarda sedi ed eventi, sia per l’espressione artistica giovanile (per esempio musica e murales).
 
L’incontro, molto proficuo grazie soprattutto alla spontaneità degli interventi, è stato un’ottima occasione di dialogo
apprezzatissima dai presenti, ragion per cui si è deciso di continuare a utilizzare questa formula di confronto aperto nel
corso del mandato. «Ho voluto incontrare le associazioni giovanili – spiega Cecilia Cavaterra – perché, in questi due
mesi di lavoro, nessuna di loro si è presentata nel mio ufficio, così ho deciso di fare io il primo passo. Dall’incontro
di stasera, molto positivo, è emersa una grande necessità da parte dei giovani di trovare nel Comune non solo un
supporto di tipo informativo e logistico, ma anche un ente che faccia formazione e possa tracciare dei percorsi educativi
a lungo termine. Anche se in questa serata non erano ovviamente presenti tutte le realtà giovanili saronnesi, penso sia
stato un ottimo primo passo per lavorare con loro. Per questo, cercheremo di dare al più presto a tutte le associazioni,
non solo giovanili, gli strumenti necessari per poter svolgere al meglio le loro attività”.
 
A questo proposito, è stata accolta con grande favore dai presenti la proposta di Tu@Saronno, avanzata qualche
settimana fa, di realizzare un social network delle associazioni saronnesi, portale in cui anche le realtà giovanili
potrebbero convergere per creare importanti relazioni di reciproco aiuto tra di loro.
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